
一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第８回９月定例会）

◆平成２７年９月４日（金）・７日（月）

◇９月４日（金）

１．◎質問者 萩本 悦子 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 買い物困難者対策に

ついて   

   

⑴ 移動販売事業の現状と問題点について尋ねる。

⑵ ＪＡ北九州との連携について、現在の状況と見

通しについて尋ねる。

⑶ 移動販売事業の今後の展開についてどのよう

に考えているか。

町 長

町 長

町 長

２ 協働のまちづくり事

業について

⑴ 「ちょこっと地活チャレンジ講座」の事業効

果について尋ねる。

⑵ 「ちょこっと地活チャレンジ講座」の今後の

展開はどのように考えているのか。

⑶ ボランティア人材バンクの現状を尋ねる。

⑷ ボランティア人材バンクの組織づくりを行う

考えはないか。

⑸ 地活事業とボランティア人材バンクの連携は

必要と考えるが、どのように考えるか。

教育長・（町

長）

教育長・（町

長）

教育長・（町

長）

教育長・（町

長）

教育長・（町

長）



２．◎質問者 織田 隆徳 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 遠賀町人口ビジョン及

び総合戦略について

⑴ 遠賀町人口ビジョン及び総合戦略全般について

問う。

① 本計画策定の趣旨について問う。

② 本計画策定で趣旨に沿った目的が達成される

と考えておられるか問う。

③ 転出者の転出先で宗像市が多いのは何が原因

と考えられるか問う。

                                                                             

町 長

町 長

町 長

町 長

教育長

２ 育休退園について ⑴ 育児休業に伴う保育園の退園条件を緩和する考

えはないか。

町 長

３ 乳幼児・子ども医療費

助成対象の拡大につい

て

⑴ 乳幼児・子ども医療費助成対象を通院の場合も

中学３年生まで拡大する考えはないか。

町 長

４ 児童生徒の「いじめ」

対策について

⑴ 本町学校での「いじめ」の発生状況と学校及び

教育委員会の把握方法を問う。

⑵ 「いじめ」への対応方法を問う。

教育長

教育長



３．◎質問者 浜岡 峯達 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 住宅政策について ⑴ 定住促進を推進するための定住促進計画の具体

的な内容はどのようになっているか。

⑵ 高家住環境整備跡地の建て替え１０戸につい

て、県と協議が行われているが建て替え時期はい

つごろになるか。

町 長

町 長

２ 国際交流協会の設立

について

⑴ 事業主体は、官民どちらが担うのか。

⑵ 設立に向けて、広報等を通じて住民の意見を求

める考えはないか。

⑶ この事業を推進するには民間企業の協力は不可

欠と思うが、どのように考えているか。

教育長

教育長

教育長



◇９月７日（月）

４．◎質問者 尾下 康文 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 放課後児童健全育成

事業について

⑴ 「子ども・子育て支援事業計画」における学童

保育に対する支援とは具体的にどういうものか尋

ねる。

⑵ 第２学童保育では校舎の空き教室を利用してい

るが現状をどう考えているか尋ねる。

⑶ 北学童保育が利用している「ふるさと交流館」

は何の目的でできたものか尋ねる。

⑷ 静養するための区画がなく専用区画で休ませる

しかない。学校の保健室の利用は可能か尋ねる。

町 長

町 長

教育長

町 長

教育長



５．◎質問者 田代 順二 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 公契約の適正化につい

て

⑴ 町発注工事の受注者に対し、地域経済及び地域

社会の活性化に寄与するため、中小業者の営業と

生活を守るためにも遠賀町に事業所を有する事業

者を下請負者及び資材等の購入先として使うよう

求めることと同時に、工事終了後その結果を報告

させるようにすべきと考えるが、町長の考えは。

⑵ 町発注工事の受注者に対し、国土交通省及び農

林水産省が公共工事の積算に用いるため、毎年度

決定する公共工事設計労務単価を労働者に支払う

よう要請すると同時に、工事終了後その結果を報

告させるべきと考えるが、町長の考えは。

⑶ 公契約条例を制定するのが最もよいがそのため

にもまず、町内の事業者、労働者に対して労務単

価の実態調査をすべきと考えるが、町長の考えは。

                                                                             

町 長

町 長

町 長

２ マイナンバー制度につ

いて

⑴ マイナンバー制度によって町が把握している町

民の情報の何が集約されることになるのか尋ね

る。

⑵ 情報漏洩の対策は、どうなっているのか尋ねる。

⑶ 個人情報の管理が適切かどうかの検証は「どう

なっているのか尋ねる。

⑷ もし、情報が流出した時の責任はどこにあるの

か尋ねる。

町 長

町 長

町 長

町 長

３ 子ども医療費助成制度

について

⑴ 県が２０１６年１０月から小学校６年生までの

助成拡大を表明した。町としては現在小学校６年

までの通院を中学校卒業までに県と合せて拡大し

たらどうか尋ねる。

町 長



６．◎質問者 中野 嘉徳 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 介護予防事業の推進

について

⑴ 本町の介護予防事業の推進を尋ねる。

⑵ 予防事業対象者にかかる参加率はどうなってい   

るかのか尋ねる。

⑶ ボランティアポイント制度導入についてどのよ

うに考えているか尋ねる。

町 長

町 長

町 長

２ 身体に障害のある人

や難病を抱えた人の

緊急時や災害時の支

援について

⑴ 災害時要援護者台帳の作成状況を尋ねる。

⑵ 「遠賀町災害時要援護者避難プラン」に基づく

個別計画の策定状況を尋ねる。

⑶ 全国で普及・推進が進むヘルプカードを知って

いるか尋ねる。

⑷ 本町でもこのヘルプカードを導入するつもりは

ないか尋ねる。

町 長

町 長

町 長

町 長


